

Die Universität Innsbruck trauert um

em. Univ.-Prof. Dr. Helfried Mostler

Helfried Mostler, langjähriger Leiter des Instituts für Geologie, erlangte internationale Anerkennung für wissenschaftliche Beiträge zur Entstehung der Alpen. Er war stets ein mitreißender Lehrender, der es verstand, bei Studierenden Begeisterung zu wecken. Früh erkannte er die zukünftige Bedeutung der Angewandten Geologie und brachte dies auch in seine Lehrtätigkeit sowie in Studienpläne ein.

Die Universität Innsbruck wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, März 2017

Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Tilmann Märk
Rektor der Universität Innsbruck

Univ.-Prof. Dr. Georg Kaser
Dekan der Fakultät für
Geo- und Atmosphärenwissenschaften

Ao. Univ.-Prof. Dr. Diethard Sanders
Leiter des Instituts
für Geologie